

# 新学期 スタート

令和三年度は、一年生66名が入学しました。新学期がスタートし、全校児童が笑顔いっぱい、元気に通ってくれる学校づくりをめざし、全職員が一丸となって努力していきます。保護者の皆様の温かいご支援とご協力をよろしくお願い致します。

## 新転任の職員を紹介

田井中 皓

今年度の異動で近江八幡市立岡山小学校より異動してきました。持ち前の明るさで、蒲生西小学校のみんなと楽しい毎日を過ごしていきたいと思っています。どうぞよろしくお願致します。



新海 理世

はじめまして。主に2・3・4年の外国語活動を中心に、3年書道6年図画工作を担当します。英語の書くことは5年か



ら始まります。そこで3・4年では聞くことを中心に勉強していきます。週に一回ですが、英語に慣れ親しんでください。

内田 幹太

今年から蒲生西小学校に着任しました内田幹太といたします。「いつも明るく、全力で」をモットーに毎日精一杯頑張っています！趣味は運動すること、人と話すことが大好きです。どうぞ一年間よろしくお願致します。



板倉 駿

今春に大学を卒業し、今年度から蒲生西小学校に勤めることになりました。まだまだ不慣れな点も多いですが、子どもたちが安心して楽しい毎日を過ごせるよう、一人ひとりと全力で向き合っていきたいです。どうぞよろしくお願致します。



川口 竜弥

はじめまして。川口竜弥(かわぐちたつや)と申します。今年度2年1組の担任になりました。食べることが大好きで、特にラーメンが好き

です。おすすめの店があればぜひ教えてください。至らないことも多々あると思いますがよろしくお願致します。

荒井 多美子

はじめまして。能登川東小学校から来ました。蒲生西小学校の皆さんと一緒に勉強できることをうれしく思います。元気に明るくがんばりたいと思います。どうぞよろしくお願致します。



フレンチ セーラ

はじめまして、英語指導助手のセーラです。7年前来日し、京都府宇治市で小・中学校で英語を教えました。皆さんが外国について興味を持ってもらい、英語の勉強を楽しんでもらえる授業をしたいと思っています。よろしくお願致します。



大塚 敦子

はじめまして。八日市に住んでいます。蒲生のことは知らないのですが、蒲生のステキなところを教えてください。してほしいです。私の趣味はメダカの観賞です。どうぞよろしくお願致します。



河村 智恵美

元気いっぱいの子とも達と毎日楽しく学び、一緒に色々なことにチャレンジしていきたいと思っています。たくさんお話して、楽しい思い出を作りたいですね。よろしくお願致します。



森田 修二

労務員として玉園中学校から来ました。今年で三年目なのでご不便をおかけしないように子どもたちの安心安全な給食の配膳、校内の見回りを心がけていきたいと思っています。よろしくお願致します。



一年間よろしくお願致します。